



Madrid, 18/12/92

Querido Presidente, querido Felipe:

Ante todo, muchos gracias por lo de ayer. La gente quedó encantada, apreciando mucho el asunto que hiciste por exponer los temas en profundidad, con sinceridad y con convicción. Con muchos votos de se sí - ¡yo sé que no los puedes hacer todos! - podemos cambiar el "ambiente" y mantener a esta sociedad. Como decías ayer, no es una sociedad desahogada, que no conoce lo que se vive en Europa, sino que es una sociedad próspera, es la que hoy que se vive por que se mantiene.

Sobre la representación hacia el exterior, en los medios, no es sino un reflejo de lo que nos pasa en los últimos tiempos. La corrupción es un tema actual, el que no se puede olvidar desde ciertos defectos. Y es todo el mundo - incluso entre

masculin - puede pasar a la defensiva. Ten
si, tiene mayor de actividad sus
difícil por lo. Pero la parte más
además que los sistemas a diferencia
entre responsables de la compañía y víctimas
de la defensiva.

Va frente a todo

J. N.